
 
 
 

                         Compte rendu CA du 12 juin 
 
Planète-ados. 

. Présents : 
Claude Fournier, Monique Jumel, Jacques Livolsi, Marie-Laetitia Payelle, Céline Thomas. 
Excusés : 
Pierre Arnaud, Katy DalZon, Isabelle Decrozals, Hugues Mille, Joëlle Charpail, Odile Porra. 
Ouverture de la séance18h15. 
1- Bilan des contacts post-enquêtes : 
Approuvé. 
2- Contacts Fabriques d'avenir : 
Compte-rendu réunion du 5 juin. 
Claude Fournier, Msa Denis Maucci, Terre de liens Serge BastetEcol'ab Natacha Sire, Architecte 
Mathilde Bacquet, DDEN Mireille Bastet et Racines Marion Genty. 
Conclusions : 
Ancrer Planète-ados dans le territoire CCAOP et Communes partenaires annexes. Pour le site, 
l'université d'Avignon aurait un projet de ce type. 
Une rencontre du Président le 16 avec la vice -présidente de l'université d'Avignon chargée de 
l'environnement est programmée. 
La construction du site Fabriques d'avenir est assujettie aux informations communiquées lors de la 
rencontre d'Avignon le 16. Adopté. 
3- L'oral sans le trac. Formulaire demande de fonds pour sonorisation à adresser à la MSA. 
Claude d'en charge. Adopté. 
4- Rencontre-repas de fin d'année prévue le 12 juin remplacée par un apéritif avec 
accompagnement salé-sucré , et plutôt à partir de 18h qu'à midi. 
Seraient invités en remerciements outre nos bénévoles, les élus des communes partenaires et les 
responsables d’établissement qui ont bien voulu travailler avec nous et les deux IEN qui ont 
cautionné notre travail. Adopté. 
(La date peut être modifiée si besoin selon la disponibilité de Vincent Faure Maire de Sainte 
Cécile). 
Budget proposé 12 euros par personne 30 personnes. Accord du CA après exposé des avoirs sur le 
compte par la Trésorière. 
Jacques propose le P'tit grain. Claude prendra contact pour voir les diverses disponibilités des salles. 
Adopté. 
5- Abonnement du Webmaster au convertisseur de fichiers PDF : 20 euros mensuels : Adopté. 
6- Proposition de Caroline Haas pour travailler avec nous dans le 13 et le 84 : 

– Nous ne souhaitons pas travailler en dehors de notre territoire, 
– Ses compétences sont couvertes par celles de nos intervenants, 
– Pour la fresque du climat, Ecol'ab notre association partenaire est compétente, l'appel en 

Vaucluse à Caroline ne peut être fait qu'en cas d’indisponibilité d'Ecol'ab. 
Le Président lui adressera cette réponse. Adopté. 
Questions diverses. 
Demande de candidature pour la reprise du poste de Président janvier 2024 : 
-pas de candidature parmi les présents. 
19H20 Fin du CA. 

Le Président. Claude Fournier. 
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